
Pièces 2 Pièces

Superficie 37 m²

Référence 452

Prix 168 000 €

Vence
Appartement à vendre (06140)
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Appartement de belle hauteur sous plafond, traversant et lumineux, offrant une vue

dominante  de  chaque  côté  (sur  la  place  depuis  le  salon  et  ses  jardins  et  sur  les

montagnes et verdure depuis la chambre) salle de douche inépendante et cuisine

ouverte trés bien équipé...Situé au premier étage d'un immeuble sur 3 niveaux aux

parties  communes  'élégantes',  idéal  par  son  emplacement  également  pour  un

investissement locatif saisonnier...

Apartment with high ceilings, crossing and bright, offering a dominant view on each

side (on the square from the living room and its gardens and on the mountains and

greenery  from  the  bedroom)  independent  shower  room  and  very  good  open

kitchen equipped...Located on the first floor of a building on 3 levels with 'elegant'

common areas, ideal by its location also for a seasonal rental investment...

GIRAF L'IMMOBILIER QUI PREND DE LA HAUTEUR

33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence
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